
「（様式第４号） 上田市城南公民館運営審議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田市城南公民館運営審議会

２ 日 時 令和 6年 7月 4日（木） 午前 10時から午前 11時 00分まで
３ 会 場 城南公民館 1階 まちづくり活動拠点会議室

４ 出 席 者 宮下委員、柳原委員、須崎委員、新谷委員

５ 市側出席者 【事務局】滝澤館長、藤澤次長、滝沢主査、芳池主事、内堀社会教育指導員、片桐

社会教育指導員、佐野社会教育指導員

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 令和 6年 7月 4日（木）
協 議 事 項 等

次第

1 開会

2 会長あいさつ

3 城南公民館長あいさつ

4 審議

（1） 令和 6年度城南公民館事業計画について

（2） その他

5 報告

（1） 令和 5年度城南公民館利用者数について

（2） 公民館使用料の改定方針について

（3） 地域における「人権学習」・「こどもまんなか社会学習」事業の実施状況について

（4） 城南公民館建物物損事故について

6 その他

上田市公民館運営審議会委員の改選について

7 閉会

審 議

（1） 令和 6年度城南公民館事業計画について

≪主な質疑≫

【各種講座、分館関係、社会体育】

（委 員）「城南地域の宝探し」は、学校の年間計画に入っているのか。

（事務局）学校から依頼があり、都度実施している。小学３年生が対象になっている。

（委 員）「城南地域の宝探し」は、小学３年生が地域を知る学習として重要だと学校としても捉えている。

学校と公民館が連携して地域を大事にしていきたい。

（委 員）様々な講座を展開しているが、定員に満たない講座はあるのか。

（事務局）定員に満たない講座はほとんどないが、「長野大学淡水生物学研究所見学会」は、定員に満たな

かったが、参加者からは高い評価をいただいた。地域の施設を知ってもらう良い機会なので、今

年度は広報を工夫して広く周知していきたい。

（委 員）外国人居住者は県全体で 2％、上田市は 2.8％と外国人の占める割合が増えてきているが、お互

いの交流の場を考えてみてはどうか。



（事務局）人権共生課と連携して考えてみたい。

【青少年育成】

（委 員）コミュニティスクール関係で、第六中学校と城下小学校が記載されていないが、何か関わってや

っていることはないのか。

（事務局）第六中学校からは、城南地区の大人と子どもで作成した「城南ネットわいわいカルタ」を使った

授業を展開したいと依頼があり取り組んだ経過がある。もちろん城下小学校からも依頼があれば

同様に関わっていきたい。

【人権同和教育・高齢者生涯学習】

≪質疑なし≫

【ことぶき大学・緑が丘解放子ども会】

（委 員）ことぶき大学の学生数を増やすため、川辺泉田まちづくり協議会がチラシを作成して応援したと

いうことだが、城下まちづくり未来会議からは応援願えないのか。

（事務局）ことぶき大学の募集は、市域全体が対象なので「広報うえだ」に掲載している。城下地域も何か

できることがあれば検討していく。

（委 員）ことぶき大学の授業の講師陣は充実しているので大変良いと思う。

報 告

≪主な質疑≫

（1） 令和 5年度城南公民館利用者数について ≪質疑なし≫

（2） 公民館使用料の改定方針について ≪質疑なし≫

（3） 地域における「人権学習」・「こどもまんなか社会学習」事業の実施状況について ≪質疑なし≫

（4） 城南公民館建物物損事故について ≪質疑なし≫

その他

上田市公民館運営審議会委員の改選について ≪質疑なし≫

閉 会


